

Peringatan Hari Pendidikan Nasional 2024: Serentak Bergerak Wujudkan Merdeka Belajar

Kamis, 02 Mei 2024, 9:39 WIB, Oleh: Wiwin Juliyanti

Setiap tahun peringatan Hari Pendidikan Nasional tidak hanya menjadi momentum untuk merayakan pencapaian dalam dunia pendidikan, tetapi juga untuk merenungkan tantangan dan peluang yang dihadapi. Pada tahun 2024, tema "**Serentak Bergerak Wujudkan Merdeka Belajar**" mengundang kita semua untuk menggali makna yang lebih dalam tentang esensi pendidikan.

Tut Wuri Handayani, falsafah yang diwariskan oleh Bapak Pendidikan Nasional Ki Hadjar Dewantara menjadi landasan yang kokoh dalam memahami peran pendidikan dalam pembangunan karakter dan kemandirian. Konsep ini mengajarkan bahwa pendidikan sejati bukan hanya tentang pengetahuan, tetapi juga tentang pembentukan jiwa yang mandiri, kritis, dan peduli terhadap lingkungan.

Melalui tema "**Serentak Bergerak Wujudkan Merdeka Belajar**", kita diingatkan bahwa setiap individu memiliki hak untuk belajar tanpa batas dan tanpa hambatan. Merdeka belajar bukan hanya soal kebebasan memilih materi pelajaran, tetapi juga tentang kemampuan untuk mengakses pendidikan tanpa diskriminasi dan kesenjangan.

Bagi civitas akademika di Program Studi S1 Manajemen FEB Universitas PGRI Madiun, peringatan Hari Pendidikan Nasional 2024 memberikan harapan baru. Harapan untuk terus menginspirasi, menciptakan inovasi, dan mendorong kolaborasi dalam menghadapi tantangan masa depan. Harapan untuk menjadi agen perubahan yang mampu membawa dampak positif bagi masyarakat dan bangsa.

Mari kita jadikan peringatan Hari Pendidikan Nasional ini sebagai momentum untuk memperkuat komitmen kita dalam menjalankan peran sebagai agen perubahan dalam dunia pendidikan. Bersama-sama mari kita serentak bergerak menuju cita-cita mulia: **mewujudkan merdeka belajar bagi semua anak bangsa.**

Berita UNIPMA

- [KOLABORASI UNIPMA DAN POLDA JATIM MERIAHKAN PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU 2025](#)
- [ROBOFEST NASIONAL 2024 DI UNIPMA: AJANG BERGENSI PECINTA ROBOTIKA DARI SELURUH INDONESIA](#)
- [UNIPMA LEPAS 333 LULUSAN UKPPPG CALON GURU GELOMBANG 2 TAHUN 2024](#)
- [808 MAHASISWA UNIPMA DIBERANGKATKAN UNTUK MELAKSANAKAN KKN-T PM TAHUN 2024/2025](#)
- [PENDAMPINGAN "TANGGUH" OLEH PRODI AKUNTANSI UNIPMA TINGKATKAN KAPASITAS UMKM KELURAHAN NGEONG PROGRAM](#)